

s'éleva. L'un d'eux, nommé Jéphonias, la précipite à travers les fidèles, dont la marche est suspendue et brisée. Lui-même, plus hardi et plus furieux, s'élança vers le cercueil, le saisit, le secoua pour le renverser. Mais soudain, ses mains se sèchent, se détachent de ses poignets et demeurent fixés au cercueil. En même temps, ses fanatiques compagnons sont frappés de cécité. Jéphonias se tourne alors vers saint Pierre, et lui demande avec larmes sa guérison. " Il n'est pas en mon pouvoir de vous guérir, lui répond Pierre : mais si vous croyez au Seigneur Jésus et à Marie la Vierge Mère, tout est possible à la foi.—" Je crois, reprend Jéphonias, mais priez vous-même pour moi. " Aussitôt ses mains se détachent du cercueil, mais demeurent desséchées. " Approchez-les du cercueil, lui dit Pierre, et dites : " Je crois tout ce que Pierre annonce. " Ainsi fait, ainsi dit Jéphonias, et ses mains reprennent leur vie et leur place. Ceux d'entre les autres sacrilèges qui suivirent son exemple recouvrèrent eux-mêmes la vue, et tous se joignirent au cortège en chantant la puissance et la bonté de Marie.

On arrive à Gethsémani, au pied du mont des Oliviers, et l'on découvre le sépulcre neuf désigné par Jésus. C'était une petite grotte souterraine, taillée dans le roc, en tout semblable à la grotte sépulcrale du Sauveur lui-même..... Après avoir accompli les rites usités dans les funérailles, ils introduisent l'Arche de la nouvelle alliance dans le lieu de son repos.....

" Vous ne permettez pas, avait annoncé le Prophète, que votre Saint voie la corruption. " Pas plus la Sainte que le Saint! Ainsi l'exigeait leur unité de substance. La chair du Christ n'est que la chair de Marie. Après l'Ascension, Marie était comme une relique vivante de Jésus; et, à peine touchée par la mort, elle devait rejoindre, dans sa chair vivante de nouveau, la chair vivante du Ressuscité... ..

Minuit venait de diviser le samedi du dimanche. Marie avait eu elle-même son grand repos sabbatique. Aux pre-